

# Plan 1968 in der Diskussion

Gegenwärtig werden in allen Grundorganisationen unserer Partei die Materialien des VII. Parteitages studiert und erste Schlußfolgerungen für die politisch-ideologische Führungs-

tätigkeit der Parteiorganisationen zur Durchführung der Beschlüsse des Parteitages gezogen.

In diesem Prozeß werden hohe Anforderungen an die Leitungen unserer Grundorganisationen gestellt, stehen sie doch vor der Aufgabe, das tiefe Verständnis der Parteimitglieder und darüber hinaus aller Werktätigen zu den auf dem Parteitag behandelten Problemen zu entwickeln und zugleich die praktische Verwirklichung der gestellten Aufgaben zielstrebig zu organisieren und zu leiten.

Das erfordert sowohl ein hohes Maß an Komplexität in der Arbeit als auch die Fähigkeit, sich eindeutig auf die Schwerpunkte zu konzentrieren.

Einer dieser Schwerpunkte — das fordert der VII. Parteitag — ist dabei die weitere Verbesserung der Führungstätigkeit der Parteiorganisationen bei der Ausarbeitung, Diskussion, Erfüllung und Kontrolle der Durchführung der Betriebspläne.



Genosse Gerhard Käst, Meister im VEB Funkwerk Berlin-Köpenick (rechts), nach seinem Diskussionsbeitrag auf dem VII. Parteitag.

Foto: Zentralbild/Sturn